
 
 

Discurso de S.E. el Presidente de la República,  

Gabriel Boric Font, al asistir a la presentación de la Ópera Rock 

“Mírame a los Ojos” de Teletón 

 

 

Santiago, 19 de octubre de 2024 

 

 

Mario, qué alegría poder compartir contigo de nuevo, escuchar también 

tus sabios consejos en esa conversa en privado que tuvimos 

anteriormente. Y qué lindo es ver la Plaza de la Constitución con la 

República detrás nuestro, llena de gente esperando disfrutar de esta 

ópera rock que se llama “Mírame a los Ojos”.  

 

Es tremendamente profundo el nombre de esta ópera, “Mírame a los 

Ojos”. En el mundo que corre tan veloz en estos días nos cuesta 

detenernos y entender que frente a nosotros hay otra persona, con 

dolores, con esperanzas, con sufrimientos, con desafíos. Quizás si 

anduviéramos un poquito más lento y si nos miráramos un poco más a 

los ojos, también podríamos ser mejor como sociedad. Creo que es 

parte del mensaje que hoy los chicos y chicas nos quieren transmitir. 

 

Muchas gracias, Eduardo y María Luisa, por animar este importante 

evento que da inicio a la campaña de la Teletón 2024, que tiene un 

tremendo desafío, porque los tiempos van cambiando, la tecnología va 

cambiando. Lo conversábamos con Don Francisco, en un momento 

había sido la televisión uno de los principales lugares donde se 

recaudaban fondos para la Teletón.  

 

Hoy necesitamos más apoyo de la ciudadanía, necesitamos mucho más 

apoyo y por eso es importante que, una vez más, nos unamos todos 

detrás de esta tremenda iniciativa. 

 



 
 

Quiero agradecerles, también, a la ministra Carolina Arredondo, a la 

Fundación Teletón por el cariño que ponen siempre para organizar esta 

hermosa actividad.  

 

Y, como bien decía Don Francisco, acá se funde la cultura, el deporte, 

el movimiento que son tan importantes para la rehabilitación. En Chile 

tenemos muchísima gente que tiene diferentes problemas y que hoy en 

un 95% las personas con discapacidad son atendidas por la Teletón. 

Estamos tratando, en conjunto con La Teletón, de llegar a todas partes. 

Hace poco pusimos la primera piedra del Centro de Rancagua, vamos 

a solucionar los problemas que existen con el Centro de Valparaíso para 

poder sacarlo adelante. 

 

Tenemos que seguir trabajando unidos íntimamente, sector público y 

sector privado, con todos los embajadores y embajadoras de la Teletón, 

por los niños, las niñas y los jóvenes que necesitan de este apoyo que 

es fundamental. 

 

Los avances que se han hecho en inclusión, por ejemplo, a través de la 

Ley TEA y a través de una mayor inclusión laboral, son pequeños 

pasitos, pero que le cambian la vida a mucha gente.  

 

Por eso quiero agradecerles a todos los presentes, sobre todo a los 

niños, a las niñas y a los jóvenes que salen adelante venciendo todos 

los obstáculos. A sus familias por todo el sacrificio que hacen, me ha 

tocado verlo recorriendo Chile y decirles que cuentan con nosotros, que 

van a seguir contando con nosotros y que la obra iniciada hace ya tantos 

años por Don Francisco y su gente y que hoy otros continúan la posta, 

va a seguir firme porque es parte del corazón y del espíritu de Chile. 

 

Muchísimas gracias a todos y a todas.  

 

 


